

# „TSV-Total“ als imaginäre Fernsehprogramm

## Weingartener Turner präsentierten ihre breite Palette beim Schauturnen in der Walzbachhalle

Von unserer Mitarbeiterin  
Marianne Lothar

BNN 22.11.10

ner Fernsehsendung benannt, meist stand die Filmmusik Pate für Rhythmus und Ideen.

Rund 100 Kinder seien derzeit in vier Kinderturngruppen organisiert und werden dort mit den Grundbegriffen von Bewegung vertraut gemacht, berichtete der Vorsitzende Frank Lautenschläger.

Als „Pippi Langstrumpf“, „Mainzelmännchen“, Cowboys aus „Bonanza“ oder „Cheerleaders der Fußball-WM“ hüpfen, sprangen und tanzten die Akteure über die riesige Matte und zeigten Spaß und Freude an Bewegung.

Auch ältere „Semester“ haben im TSV ihren Platz und waren ebenso mit originellen Darbietungen beteiligt wie die Jugend. Die Beiträge der älteren Jugendlichen und jungen Erwachsenen sprachen vor allem von Körperbeherrschung, Rhythmus und Choreografie. „Roll with the wind“ und „Step up“ waren beispielsweise zwei Kombinationen von Gymnastik mit Bodenturnen und Kasten. Das spektakuläre Turnen an den Geräten wie Barren,

Reck und Schwebebalken, ist unter anderem Element der Jahn-Kämpfe und dabei glänzten vor allem diejenigen, die damit auf Meisterschaften gehen und Preise abräumen, allen voran die Kunstturnriege des TSV.

Aber nicht nur Können und Leistungsfähigkeit sondern auch Witz und Humor, ein guter sozialer Zusammenhalt innerhalb der einzelnen Gruppen und ein großes Vertrauensverhältnis zu den Übungsleitern wurde als Hintergrund und Basis für derartige Leistungen spürbar. Aufgepeppt durch eine professionelle Lichtenanlage mit Showeffekten bot der Nachmittag ästhetisch-interessante Unterhaltung auf hohem Niveau.

Daneben ermöglichte er einen tiefen Einblick in die Arbeit des Vereins auf unterschiedlichen Leistungsebenen. „Wir würden gern mehr anbieten“, sagte Lautenschläger, „aber zu den 100 Kindern in unseren Kindergruppen kommen knapp 90 auf der Warteliste. Im Moment können wir keine mehr aufnehmen.“



BONANZA war ein Beitrag der kleinen Turner des TSV in Weingarten zum großen Schauturnen aller Gruppen in der Walzbachhalle – aufgebaut wie eine Fernsehsendung.  
Foto: Lothar

## Gemeinde- und Vereinsleben

### Nachlese TSV-Schauturnen 2010

Mit einem abwechslungsreichen und bunten Programm unter dem Motto „TsV total“ präsentierte die Turnabteilung des TSV Weingarten in der vollbesetzten Walzbachhalle ihr breit gefächertes Angebot. Vom Kleinkind über Jugendliche bis zu den Senioren, vom einfachen Hüpfen über anspruchsvolle Gruppenartistik bis zum leistungsorientierten Geräteturnen – die Turnabteilung bewies wieder einmal ihren Stellenwert als Bewegungsraum für alle Generationen und Leistungsstufen.

Und dass Turnen richtig Spaß macht, zeigten die lustigen und kreativen Beiträge, die fröhlichen Gesichter und die nimmer müden Übungsleiter/-innen. Dem „Personal“ der Turnabteilung sei hier ganz besonders gedankt. Ohne euch wären der Ganzjahresbetrieb und eine solche Veranstaltung nicht möglich.

Vielen Dank auch an alle Kuchenspender/-innen für die leckeren Backwaren, dem Gerätekommando für den zupackenden und flinken Einsatz, unserer Rentnergruppe für die Möblierung der Halle, den Dekorationsfrauen, der Volleyballgruppe für die umfangreiche Bewirtung, Erik Schira für das tolle Werbemotiv, dem DRK, dem Hallenmeister, dem Weingut Schäfer, der

09.12.2010

Turmberg-Rundschau



Bäckerei Eschbach, der Metzgerei Kunzmann und danke an Frau Lothar für die Berichterstattung in den BNN sowie für die überlassenen und hier abgedruckten Fotos.

